

EMPRESAS | PREMIO FEMEBUR

Riventi duplica su facturación y su plantilla en el último ejercicio

Construye en Barcelona la fachada del edificio donde se ubicará la empresa de videojuegos del Candy Crush e Idealista y participará en la renovación de la sede del BBVA en Bilbao

J.M. / BURGOS

Riventi, la empresa burgalesa dedicada al diseño, fabricación y montaje de muros cortina y fachadas singulares, está de enhorabuena. La buena evolución de la compañía, que cerrará este ejercicio con una facturación de 8 millones de euros (cifra que duplica la alcanzada en 2017), no ha pasado inadvertida para la Federación de Empresarios del Metal de Burgos (Femebur), que ayer le hizo entrega del Premio a la Mejor Empresa del Año.

El gerente de la empresa, Guillermo Rilova, recibió el premio en una cena de hermandad que se celebró en el hotel NH Colección Palacio de Burgos, que sirvió también para despedir a Miguel Ángel Benavente como presidente de Femebur y dar la bienvenida a su sucesor, Andrés Hernando.

Antes de la entrega del premio, Rilova manifestaba su «orgullo» por el «reconocimiento» a una trayectoria que arrancó en el año 2000 con unos inicios que, según reconocía, fueron «difíciles».

Poco a poco el negocio se fue consolidando y en 2006 se produce un punto de inflexión. Ese año Riventi decide trasladarse de una pequeña nave de 300 metros cuadrados a unas instalaciones que construye en tres fases, también en el polígono de Villalonquejar, de 8.000 metros cuadrados. El espacio ga-



Andrés Hernando (l.), Guillermo Rilova (c.) y Miguel Ángel Benavente durante el acto de entrega del premio. / PAIRICA

nado en el área de producción le permite atender proyectos más ambiciosos y a eso se suma que se suceden los encargos singulares. El muro cortina diseñado para las Torres Isozaki en Bilbao marcaba un antes y un después.

Llegaba entonces la crisis. Y aun-

que la parálisis de proyectos obligaba a «encogerse en personal», Riventi superaba la recesión con el prestigio granjeado entre «inversores, constructores y arquitectos». Seguía recibiendo encargos que le permitían capear el temporal mejor que otras empresas del sector.

Es también esa buena fama en el sector la que ha provocado que en los últimos dos años, cuando se han resucitado proyectos parados, cuando la carga de trabajo se ha multiplicado.

Clave en el incremento de la facturación ha sido su participación

en el proyecto para la construcción de un edificio de 16 alturas en Barcelona, en el distrito tecnológico 22@, donde se ubicará la firma de videojuegos King (la creadora del famoso Candy Crush) y el portal inmobiliario Idealista. Un año ha estado volcada la plantilla de Riventi en esta intervención, de las que dan prestigio, y que le ha supuesto cerca del 50% del volumen de negocio alcanzado en este 2018. También responsable de que el número de trabajadores se haya duplicado hasta los alrededor de 50 que tiene en la actualidad.

FUTURO. El próximo ejercicio también se presenta con buenas perspectivas ya que Riventi será quien rehabilitará la fachada de la antigua sede del BBVA en Bilbao. Se demolerá la que existe en la actualidad y la nueva tendrá sello burgalés.

Parece que el fabricante de fachadas, que crea también su propia periferia y que diseña de manera personalizada cada proyecto, se ha acostumbrado a las felicitaciones ya que el 15 de noviembre recibía en Madrid, en el marco de la entrega de los Segundos Premios de Arquitectura con eNe, el galardón Veteco-Asefaro en la categoría de Mejor Fachada por la nueva sede del Instituto BioCruces.

En 2014, de la mano de Saint Gobain, también recibían el galardón a la Mejor Fachada de Vidrio por la actuación realizada en la sede de Patrimonio del Estado. A lo que se suma la selección del edificio de la Ciudad de la Justicia de Córdoba a los premios Mies van der Rohe de Arquitectura Contemporánea de la Unión Europea. En Burgos, su sello está en el Complejo de la Evolución Humana, en el edificio verde de la plaza del Rey, en la Casa Cuartel de la avenida de Cantabria o en los futuros bloques de Manuel de la Cuesta.

MUESTRA NAVIDEÑA



Un Castilfalé floreado por dentro y fuera

El Palacio de Castilfalé acoge la quinta edición de la Muestra Floral Navideña que organiza la Asociación de Floristas y Jardineros de Burgos (Florjabur) con la colaboración del Ayuntamiento. Los motivos y adornos florales engalanan tanto el interior como la fachada del edificio renacentista. La muestra se podrá visitar hoy y mañana, de 12 a 15 horas y de 18 a 22 horas. No obstante, mañana el turno de tarde finalizará una hora antes, a las 21.00 horas.

PO.DI. INTRICA

L. MATA DIEGO

Podólogo - T. Ortopédico

POKUNKA BOLORADO, 6
C/ Bolorado, 6
(Utrilla Anterior de Calerán)

☎ 947 25 71 10